

Wir möchten uns ganz herzlich dafür bedanken, dass wir auf Einladung von Agnes Alpers an der Berlinfahrt des Bundespresseamtes teilnehmen durften. Es hat uns allen, den SchülerInnen und Lehrern, sehr gut gefallen. Wir werden dieses Erlebnis nie vergessen.

Die Info-Veranstaltung im Plenarsaal des Bundestages, das Gespräch mit Frau Alpers, der Besuch in der Bundestagskuppel im Abendrot sowie die Besichtigungen des Historischen Museums, des Jüdischen Museums, des Tränenpalastes, die Treffen in der Bundeszentrale für Politische Bildung, dem Ministerium für Arbeit, in der Zentrale des THW und insbesondere die abschließende Rundfahrt durch Berlin waren sehr informativ und wir werden das alles in sehr guter Erinnerung behalten.

Wir haben uns auch sehr darüber gefreut, dass wir schnell einen sehr guten Kontakt zu den übrigen Reiseteilnehmern gefunden hatten. Wir hatten viel Spaß miteinander. Unser besonderer Dank gilt Frau Wagner vom BPA und Dr. Rudolf Kossolapow, Büroleiter von Agnes Alpers, die uns während des gesamten Aufenthalts sehr liebevoll umsorgt und betreut haben.

Klasse 10 der Oberschule an der Hermannsburg





